
豪华品牌新能源兵分两路在全球提倡环保概念的大背景

下!奥迪"奔驰"宝马"沃尔沃"雷克萨

斯等豪华品率先开始行动占领新市

场#

无论是混合动力还是纯电动车!

各大豪华品牌近日都动作频频$推出

新款车型%进行道路测试!密集的动

作都指向了新能源$

一汽
!

大众奥迪于
"

月
#$

日引

进
%&

混合动力版! 成为豪华品牌密

集投放新能源车型的一个缩影$ 两天

以后!宝马与丰田联合宣布深化合作!

丰田计划向宝马提供混合动力技术$

不仅德系豪华品牌动作频频!日

系豪华品牌也加紧了混合动力车型

的投放步伐$

"

月
'(

日!雷克萨斯推

出了全新一代
)* +&,-

$ 该款车型的

百公里油耗仅为
".$

升!油耗与上代

车型相比降低了
'$/

!二氧化碳排放

量仅为每公里
'"0

克!比上代车型减

少
'"!

$

近日!

1232 4

电动汽车中国实

路测试项目成果报告在北京发布 $

&

1232 4

是传统汽车向电动汽车转

变的过渡车型!测试数据对宝马开发

以消费者为中心的电动汽车提供了

宝贵信息$ '宝马集团政府事务总监

施密特表示$

与此同时 !

'&

辆沃尔沃纯电动

560

在
$

月
70

日! 首次进入国内展

开示范运营$这些纯电动车将在上海

市区范围内征集志愿者进行试驾体

验!其运行中收集的数据将传回沃尔

沃进行整理研究$这批纯电动
560

也

成为上海电动汽车国际示范区成立

以来规模最大的首支试驾车队$
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月
"#

日下午#周口中

冀斯巴鲁举行了$激情驾驭

斯巴鲁周末派对活动%& 图

为活动现场&
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昌河铃木举办
第三届北斗星节油挑战赛
!!!!!!

周口站挑战赛冠军拿下
百公里

!"#$%

的节油成绩

!

记者 梁照曾 通讯员 海云

本报讯
$

月
77

日! 昌河铃木第

三届北斗星节油挑战赛周口站开赛!

来自周口区域的
7+

名北斗星车主 !

参与了
&0

公里的拉力节油挑战比赛$

川汇区的马委取得百公里
78'(9

的好

成绩! 打破了上届北斗星节油总冠军

百公里
7."79

的记录$ 届时他将代表

周口车主于
:

月份参加河南大区的赛

事$

作为昌河铃木的战略性活动! 每

届节油赛都是极度挑战眼球! 特别是

油价飞涨的年代! 节油环保是产品的

生命线之一! 这也是昌河铃木注重打

造的 &彰显节油品质 ! 倡导节约生

活'$ 周口站赛事引来广大车主的积

极响应$ 比赛当天! 昌河铃木周口华

源
+*

店还为车主们准备了水果% 面

点等! 形如一场火爆的派对$

节油赛线路是从周口南高速路口

加油站出发 ! 途径南外环路 % 淮河

路% 东环路% 父子家具城! 最后又折

回原点! 全程
&0

公里$ 据了解! 汽

车节油很有技巧 ! 与赛手技术 % 路

况% 车辆配种% 风速等都有关系! 一

般要求车辆要保持最佳的节油速度!

匀速行进最为关键$ 选手们历经近
'

个多小时的艰苦鏖战 ! 选手马委以

78'(9;

百公里从
76

名参赛选手中脱

颖而出! 获得周口站节油赛冠军! 也

打破了上届节油赛总冠军百公里

7."79

的好成绩! 也显示了昌河铃木

北斗星在同级车中优异的节油成绩$

昌河铃木河南大区的领导为节油赛冠

军颁发奖品和荣誉证书$

作为目前市场上最受关注的小型

车! 昌河铃木北斗星自问世以来! 具

有高品质 % 大功率 % 低油耗 % 低排

放% 长寿命等特点! 受到追求实用性

与经济性的家庭用户广泛喜爱$ 北斗

星的
<'+

系列发动机全面升级
==>

技术! &芯' 技术全面升级! 动力更

强! 更节油$
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本报召开!汽车旅游周刊"创刊百期纪念座谈会
!

记者 侯国防
$

文 李寒
$

图

本报讯 春华秋实!桃李芬芳$

为纪念(汽车旅游周刊)创刊百期!

$

月
7&

日!周口日报社召开了(汽

车旅游周刊)百期纪念座谈会# 我

市
6,

多家品牌汽车
+*

店的老总

及周口日报社领导%汽车旅游工作

部全体工作人员等应邀参加座谈

会# 座谈会上!车商报人齐相聚!

建言献策谋发展#

周口日报社党组成员%副总编

辑李辽首先致辞# 李辽在致辞中

说 !两年前 !周口晚报 (汽车旅游

周刊)顺应时代发展潮流!应时而

生# 这个由周口日报社倾力打造

的周口最具影响力的% 也是我市

汽车行业唯一的专业媒体! 经过

百期历练! 如今已成为周口车市

的风向标! 市民购车的最好参谋

和车企绝佳的宣传展示和促销平

台# (汽车旅游周刊)走过了一个

精彩而又难忘的百期# 经过两年

多来的不断改进和提高!(汽车旅

游周刊) 由最初的每周一个版发

展壮大为今天的每周至少
(

个版

的规模# 数以万计的读者通过(汽

车旅游周刊)!了解了更多的汽车

知识! 他们同周口本地经销商的

距离也变得越来越近了# (汽车旅

游周刊)成功举办的
:

届周口大型

车展!帮助众多家庭圆了汽车梦!

也成为周口汽车行业最具影响力

的展会品牌# (汽车旅游周刊)每

年年底推出的 &年度周口汽车总

评榜' 成为了周口车市最具影响

力的汽车评价体系#

座谈会上!周口日报社汽车旅

游工作部主任杨运栋介绍了(汽车

旅游周刊)创刊以来所做的工作及

今后的努力方向# 周口晚报(汽车

旅游周刊)是周口日报社创办的第

一份专业周刊!是报纸传媒新形势

下的改革和尝试#她以(周口晚报)

为依托!以汽车及旅游行业发展为

导向! 以服务行业经济发展为己

任!努力打造成为商家绝佳宣传平

台%市民购车出行的好参谋!是商

家和消费者沟通的桥梁#其栏目设

置坚持服务性%贴近性和指导性原

则!先后开设了&周口车宝贝'%&新

车试驾'%&驾驶课堂' 等服务性栏

目#

同时! 周口日报社汽车旅游

工作部%(汽车旅游周刊)先后承办

了
:

届周口大型车展!把周口日报

社春秋两季大型房车联展打造成

为了周口第一展会品牌!成为了周

口汽车行业发展的风向标# (汽车

旅游周刊)每年推出的&年度周口

汽车总评榜'! 已成为本地最具影

响力的评价体系!并引起读者高度

关注!在行业内影响甚广#

周口中冀斯巴鲁% 周口新未

来别克%周口庞大福瑞%周口亿顺

汽车销售服务公司等汽车
+*

店的

老总们纷纷发言#

最后! 周口日报社党组成员%

副社长%副总编辑郭其健做了总结

讲话!他强调了三点意见# 一是充

分认识当前汽车销售行业所面临

的新形势%新问题#今年以来!我国

汽车产业发展形势发生重大的变

化!汽车产业的发展面临着新的问

题与挑战#二是(汽车旅游周刊)要

始终坚持以&服务百姓!促进消费'

为宗旨!搞好宣传!做好策划!关注

民生!办好版面!继续发挥报纸的

影响力!着力为市民购车%出游提

供良好的平台!要继续促进汽车销

售和旅游消费! 拉动行业经济增

长#发挥周口汽车市场和旅游市场

的风向标作用! 成为市民购车%出

游的最佳参谋!成为周口汽车旅游

行业最具影响力%最具广告投放价

值和最专业的媒体#三是汽车旅游

工作部及其&周刊'!要加强与各汽

车商家的沟通和交流!主动抓住商

机!做大做强品牌#要强强联合!优

势互补!以车为媒!助力周口经济

发展#

座谈会上! 周口中冀斯巴鲁%

周口新未来别克% 周口庞大福瑞%

周口亿顺等参会代表纷纷发言!充

分肯定了(汽车旅游周刊)取得的

成绩和对汽车行业发展的付出!并

就&周刊'以及汽车行业今后的发

展提出了很好的意见和建议##

汽车!壳资源"

被叫停
!上接

%&

版"

最近的一个借壳案例就是福特

汽车#

+

月份! 福特在华公布了其
&,

年以来全球范围内最大规模的扩张计

划! 其中包括将在杭州投资
$8"

亿美

元建设一个全新的整车厂! 规划年产

整车
7&

万辆#而为满足国家工信部关

于异地建厂必须自筹生产资质的要

求! 长安相关子公司出手收购了茶花

汽车!而长安%福特与杭州市政府三方

为此开出的价码则高达约
+8&

亿元人

民币#

+

月
7$

日!茶花汽车在工信部

发布的 (车辆生产企业及产品) 公告

中!正式被宣布注销汽车生产资质#几

天后!有业内人士分析!此次长安福特

能够在杭州获得生产目录! 其运作方

式应该是由长安的关联公司或子公司

出面收购了茶花汽车并借此注销掉了

茶花的生产目录! 随后长安福特才在

国家有关部门申请到了杭州工厂的生

产资质# 上海大众%一汽
K

大众%北汽%

东风日产等企业都有通过收购 &壳资

源'进行异地建厂的案例#

车企扩产成本会更高

分析人士指出!国家出台汽车行业

退出机制有利于行业兼并重组!鼓励企

业做大做强!提高行业集中度!最终有

利于汽车行业的健康发展#

而从短时期来看! 对于一些急于

扩产的车企来说! 未来扩产的成本肯

定会越来越高# 随着一些落后车企生

产资质的注销!未来闲置整车资质&壳

资源'的争夺必将会愈演愈烈!车企的

扩张成本也将随之提高# !孙金凤"

图为座谈会现场

周口日报社副社长'副总编郭其健讲话 周口日报社副总编李辽主持座谈会 周口新未来别克
'(

店总经理朱灿凤发言


